

## Obtiene México 16 mmdd por automotriz (Reforma 12/06/17)

Obtiene México 16 mmdd por automotriz (Reforma 12/06/17) Ulises Díaz París, Francia (12 junio 2017).- La balanza comercial de México en el sector automotor, que incluye la fabricación de automóviles y autopartes, fue superior a los 16 mil millones de dólares durante el primer trimestre de 2017, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y el Banco de México. Las exportaciones fueron por 28 mil 992 millones de dólares, mientras que las importaciones sumaron 12 mil 979 millones de dólares. En contraste con la balanza de productos manufactureros, que para este periodo fue una cifra negativa de 813 millones de dólares, la industria automotriz mantiene una cifra positiva, que incrementa año con año. "La balanza comercial de nuestro sector sigue siendo positiva, y además creciendo, para el periodo enero marzo alcanzamos un saldo de 16 mil millones de dólares, entre lo que México exporta de productos automotrices y lo que traemos de esos mismos productos tenemos un saldo positivo", explicó Eduardo Solís, presidente de la AMIA. Preciso que el saldo positivo del sector ayuda a la estabilidad comercial del País así como de nuestra moneda, ya que se contrasta con la cifra del saldo total nacional, que es deficitaria por 2 mil 775 millones de dólares. Este año, las exportaciones han sostenido su crecimiento en EU, donde a pesar de la desaceleración de las ventas en ese mercado, el País no ha perdido ventaja, así como en la recuperación de mercados en América Latina y Europa. En proporción, por cada automóvil que se importa al País, se exportan otros 3.5.